

Jaga Sinergitas dan Soliditas, Koramil 08 Talang Olahraga Bersama Dengan Forkompimcam Talang

M.Nursalim - TEGAL.INDONESIASATU.ID

Jan 13, 2023 - 15:14



Tegal – Pelda Saiful Batituud Koramil 08/Talang beserta anggota melaksanakan senam bersama dengan Forkompimcam Talang dan Ibu PKK Desa Kaligayam, bertempat di Balai Desa Kaladawa Kecamatan Talang Kabupaten Tegal, Jumat (13/01/2023).

Kegiatan olahraga bersama dihadiri oleh Camat Talang Dra. Sumiyati, M.M., Danramil Talang di Wakili Pelda Saiful, Kepala Desa Kaladawa Bapak H. Taslikhin bersama Istri, Kepala Desa Kaligayam Bapak Akhroni, Ibu-ibu PKK Se-Kecamatan Talang, kegiatan tersebut diawali apel gabungan dilanjutkan senam aerobik.

Kades Kaladawa H. Taslikin mengucapkan selamat datang dan bersyukur kepada Allah SWT pada pagi ini Camat beserta Staf, Batituud beserta anggota bisa Melaksanakan senam bersama Ibu-ibu PKK Desa Kaladawa Semoga Kegiatan Seperti ini bisa memupuk silaturahmi dan kekompakan, ucapnya.

Sementara Camat Talang Dra. Sumiyati, M.M., mengatakan apresiasi serta ucapkan terima kasih atas antusias warga dalam mengikuti senam bersama Ibu-ibu PKK.

"Sebenarnya Saya sudah lama ingin bertemu dengan bapak ibu sekalian, karena menurut Saya kegiatan senam di Desa Kaladawa yang diikuti oleh Ibu-ibu PKK ini sangat luar biasa, berarti semua yang ada di Kaladawa ini Alhamdulillah sehat-sehat semua," ujar Camat.

Melalui kegiatan semacam ini, Saya berharap dapat semakin memupuk rasa silaturahmi antar warga, Saya mengajak seluruh masyarakat Kaligayam agar terus menjaga kesehatan dan Kebugaran dengan berolahraga seperti senam yang dilaksanakan Pagi ini.

"Saya doakan mudah-mudahan tetap sehat, panjang umur, murah rezeki dan selalu diberikan keselamatan oleh Allah SWT dan harapan Saya sambungan silaturahmi ini tetap kita jaga," ungkapny.

Sementara Pelda Saiful selaku Batituud Koramil 08/Talang menyampaikan, "Guna meningkatkan sinergitas (bersinergi) antara Forkompimca Kecamatan Talang, maka digelar olahraga bersama, kegiatan olahraga bersama itu bertujuan untuk memupuk kebersamaan dan persaudaraan. Selain itu, juga dimaksudkan agar lebih mengakrabkan diri serta menjalin tali silaturahmi yang lebih erat antara anggota Koramil 08/Talang dengan Intansi terkait di wilayah binaannya.

"Selain itu juga pelaksanaan kegiatan olahraga bersama ini merupakan wadah dan sarana berkumpul guna lebih meningkatkan sinergitas dan kekompakan demi terwujudnya keamanan yang kondusif di wilayah binaan", pungkasnya. (pendimtegal)